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 祝成人  将来に向け、ポジティブに 

－芥見東自治会連合会総務部会長・堀 敏彦 

１月７日（日）、「新成人を祝い励ます会」を東部コミュ

ニティーセンターで開催しました。当日は天候に恵まれ、

平成９年４月２日から平成１０年４月１日生まれの初々し

い晴れやかな新成人９２名（芥見東６２名、芥見南３０名）

が出席しました。ご家族や多くの人に支えられこの日を

迎えられました皆さん、おめでとうございます。 

式典は連合会長の挨拶に始まり、市長・来賓・恩師

の祝辞があり、なかでも恩師のお祝いのことばに会場

が盛り上がりました。最後にお祝い品贈呈に続き、新成

人の代表が「誓いのことば」を述べました。式典終了後、

新成人たちは恩師を囲んで語り合い、また友人たちと

の再会に笑顔の絶えないひと時を過ごしていました。 

この式典が新成人の皆さんにとってよい思い出にな

ることでしょう。今後この地を離れる方もあると思います

が、この豊かな自然に恵まれた“ふるさと芥見東・芥見

南地区”をときには思い出してください。また将来の目

標に向かいポジティブに進んでいただくことを期待して

おります。                            

                             □■ 

 地域活動  地域のつながりが強化！！ 

―柏台支部・平 孝明さん 

絆の大切さに気付かされたのは、２０１１年の東日本

大震災の時で、その年の「今年の漢字」にも選ばれまし

たが、芥見東自治会連合会では、それより以前に絆の

重要性に着目されて、活動の軸として掲げたと、お聞き

しました。 

自治会連合会のブルゾンに描かれている「絆」は、

他地区の人にも有名で、皆さんもご存じのとおりですね。 

もし、つながりが弱くなると見守り合いも弱くなり、災

害時の対応遅れや無縁社会といわれるように他人に 

 誓いの言葉  温かい故郷への恩返しを 

―新成人代表 芥見南連合会・兼松 宏尚さん 

本日は、成人を迎えた私達のためにこのような成人

式を催していただき誠にありがとうございます。また、お

忙しい中ご臨席

をいただきまし

た来賓の皆様

にもお礼申し上

げます。 

私達は、２０

歳を迎えたばか

りで、社会人としてはまだまだ未熟です。社会に出て働

いている人、学生として勉強している人、様々です。私

自身も将来教員になるという夢を追い、東京の大学で

勉強しています。 

人の多さも景色も違う東京から、あらためて自分のふ

るさとを見た時、東京では感じることの無い温かさを感

じ、恩返しをしたい気持ちに駆られます。 

新成人の皆さん、私達が出来るふるさとへの恩返し

は何でしょう。私は、教員となり、地域の支援者として役

に立つ事が、私にできることだと思っています。 

私達を見守り支え

てくださった皆様に

感謝し、立派な成人

となり、新成人一同で

地域に貢献していき

たいと思います。 

簡単ではありますが、新成人代表の誓いの言葉とさ

せていただきます。ありがとうございました。      □■ 

 

 

関心を払わない傾向が強くな

り、社会から孤立する人が増

え、犯罪者に付け入る隙を与え

ることになります。 

 地域のつながりを強化するに

は次のような双方向の循環が

考えられます。「地域活動に取

り組む」と「地域のつながりが強化」され、「地域のつな

がりが強化」されると「地域が活性化」するという好循環

が生まれます。                     □■ 
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 消防署  消防車両を更新し地域に安全を 

―中消防東分署長・吉村 浩一さん 

昨年の１１月に、東分署に配備されている水槽付消防

ポンプ車が更新されました。新しい車両は、定格放水量

が毎分２，５０

０リットルあり、

従前のものに

比べて大幅に

ポンプ性能が

向上しました。

ちなみに一般家庭にあるお風呂が約２００リットルですの

で、このポンプなら計算上５秒もたたないうちに浴槽を満

タンにできることになります。あってはなりませんが、今後、

山火事や特殊な火災など大量送水が必要な場面での

活躍が期待されます。 

また、積載する機材も更新され、より安全確実に、高

度で機動力に富んだ消防活動が可能となったわけです

が、やはり機材器具を取り扱うのは「人」です。私たち隊

員一同は、新しい装備の能力を最大限に引き出して火

災等による被害を少しでも減らしたいと、日々訓練を重

ねているところです。今後とも、地域の安心、安全のため

に最大限努力して参りますので、皆様のご協力をお願

いします。                           □■  

 

 子ども会  色々の人と知り合えました 

―芥見東子ども会育成者協議会会長・岩田 道代さん 

 私は、子ども会育成会長に就任してから、もう少しで２

年が経ちます。初めは「わたしで出来るのかな？」と、不

安でしたが、みんなに助けられて何とか出来ています。 

他の小学校の方や地域の色々な人とも知り合いにな

れたので、良かったと思います。 

「子ども会本部は何をしているのか分からない」「育成

会長は何？」と言われることがありますが、子ども会本部

は子ども会に入っているイ

ンリーダーの子とみこしを

作ったり、ブロックフェステ

ィバルに出たり、壁新聞を

作ったりと、色々なことを実

施しています。 

育成会長は、地域の会議や、市がやっている研修会、

講義、会長会（岐阜市の子ども会育成会長がみんな集

まる会議）への出席や、子ども会本部のまとめ役などをし

ています。今後、育成会長として皆様のご協力のもと、

頑張っていきたいと思います。             □■ 

 消防団  地元愛で地域を守りましょう 

―中消防団芥見分団第 2部部長・梅田 清次さん 

日頃より消防団活動に対するご理解、ご協力ありがと

うございます。我々、芥見分団第２部は総勢１４名の人

員構成となっています。芥見分

団第２部の活動範囲は広く、ま

ずは地元を知ることが地域の

安心安全を守るため必要不可

欠だと私は感じております。 

たとえば、火事が起こった時

の消火活動をイメージしてみて

ください。私は消防団に入る前は消防車の水を使用す

るとしか答えられなかったかもしれません。消防車の水も

限りなくあるわけではないので、実際には各地域に点在

する消火栓という場所から供給し消火活動を行います。 

消火栓マップ、防災ハザードマップというものがあり、

自治会にもあります。興味のある方は、ご確認されてみ

てはいかがでしょうか。 

先程１４名の人員構成と紹介させていただきましたが、

芥見東地区（活動範囲は南地区も含まれます）の広さを

考えると、まだまだ人員が不足しております。来年度から

は女性団員２名の入団が内定しております。是非私達と

地元を守りたいという正義感の強い方、地元愛がある方

の入団をお待ちしております。             □■ 

 

 新支部長  将来へ魅力的な街づくりを 

―桐が丘市営支部長・朝倉 晃さん 

我が芥見東校区の団地は世帯数で、先月現在２，１７

６世帯、平成８年の２，１３７世帯より３９世帯増えておりま

すが、コモンヒルズ北山を除くと、２０年余りで実質５０世

帯減少しています。少子高齢化の嵐の中、これからも空

き地、空き家が増え、人口減少が危ぶまれます。 

県下有数のマンモス団地である住民の皆さんと知恵を

絞って、地域の活性化を目指して毎日取り組んでいます。 

願成寺をはじめ、歴史的文化的遺産の豊富な地区の

中で、訪れたい、住みたいと思う魅力的な街づくりをしな

ければと環境を整え、新しい住民を迎え得るその基礎と

なるレールを敷くべきだと思っております。 

ライフラインは整備完備されても、主役の住民がいなけ

れば地域の発展発達は望めません。ひたすら荒廃の道

を辿ります。 

この先、将来を背負って立つ子、孫、ひ孫の為にも、

何十年か先に我が故郷へサンシャインが差し込むように、

願っています。                       □■ 

勤労状をもらいました 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

